
姫路市議会との座談会 
 

皆さんこんにちは。 

私たち生徒会は１２月２６日に開催された姫路市議会との座談会に参

加させていただきました。以下の文章は姫路市議会との座談会に参加し

た生徒会役員の感想です。 

 

今回、姫路市議会開催の座談会に参加し、「ジェンダーギャップを解消するには」

というテーマで姫路市議会の方々とお話しさせていただきました。議員の方が普段

行っている取り組みや思いを聞くことができたり、普段の生活では知ることがない

ような深いお話をしていただいたりと、大変貴重な時間を過ごすことができまし

た。緊張はありましたが、重々しい雰囲気ではなく、私たちの意見をあたたかく受

け入れてくださいました。このような活動に参加したり、姫路市について調べたり

といった私たちにできることで、姫路市の活性化に少しでもつながればいいなと思

います。                          （小林 芽生） 

 

 

 自分たちのグループでは、滞在型観光に向けた戦略「姫路に泊まって観光しても

らうには？」というテーマで姫路市議会の方々と話をさせていただきました。私た

ちは食べ歩きできる場所や食べ歩きマップを作ることで、観光客の増加につながる

のではと考え、この意見を提案させていただきました。他の学校の生徒や姫路市議

会の方々からは、自分たちには思いもつかなかった意見が聞けて、こういう考え方

もあるのかと、新しい見

方を発見することができ

ました。また、姫路の未

来を決める場に参加する

こと自体が経験できない

ことなので、自分自身に

とって、とてもいい経験

をさせてもらったなと感

じました。 

（仲本 圭志） 


